

In Erläuterung des Antrages führt Herr Ahr aus, dass der einmal jährlich stattfindende Trödelmarkt im Eitorfer Zentrum ein überregional bekannt und sehr beliebtes Event sei. Daher sehe die CDU-Fraktion einen Bedarf, einen zweiten Eitorfer Trödelmarkt, analog der Veranstaltung jeweils am letzten Sonntag im Juli stattfindend, durchführen zu lassen.

Frau Klein bittet darum, bei der Terminfindung achtsam zu sein und insbesondere die Terminierung der gemeindlichen Veranstaltungen (z. B. Eitorfer Frühling etc.) und größerer Events in den Nachbarkommunen im Auge zu behalten.